

RINGKASAN SKRIPSI

Berdasarkan hasil penelitian disimpulkan bahwa Sekolah Rakyat Kayuara, merupakan sekolah yang dibangun oleh para Misionaris agama Katolik dari Ordo Kafusin Keuskupan Agung Pontianak melalui perjalanan karya misi untuk menyebarkan agama Katolik di seluruh wilayah Kalimantan Barat para Misionaris juga mampu mendirikan sekolah- sekolah Dasar bagi masyarakat di sekitar wilayah tempat mengabdikan seperti di Singkawang, Bengkayang, Landak, Sejiram, dan Pontianak. Pada tahun 1947 pasca kemerdekaan Republik Indonesia para misionaris berhasil membangun sekolah dasar yang sangat jauh dari kota kabupaten maupun provinsi, terletak di desa Kayuara, kabupaten Landak, Provinsi Kalimantan Barat yang di beri nama Sekolah Rakyat (SR) Kayuara. sebuah sekolah yang dibangun di perdalaman wilayah Kalimantan Barat dan dari berdirinya sekolah ini menjadikan sebuah peradaban manusia yang berintelektual dan memiliki pengetahuan dan menerima pendidikan yang layak seperti di kota-kota besar. Tujuan dari penelitian ini mencoba mengungkapkan sejarah pendidikan yang ada di Kalimantan Barat yang banyak tidak diketahui bahkan banyak tidak tercatat dalam sejarah Indonesia, untuk menjawab apakah sebelum atau sesudah kemerdekaan di Kalimantan Barat khususnya di Menyuke sudah menerima pendidikan dan apakah ada sekolah yang sudah berdiri. Metode penelitian ini menggunakan metode penelitian historis 1. Heuristik, yaitu tahap pengumpulan data, 2. kritik sumber, yaitu mengkaji kelayakan sumber, 3. interpretasi, yaitu usaha untuk mencari keterhubungan antara fakta- fakta sejarah sehingga menjadi satu kesatuan yang utuh dan rasional, 4. historiografi, tahap akhir yaitu menyajikan dan melaporkan penelitian dalam bentuk tulisan.

Hasil dari penelitian ini adalah, mengungkapkan fakta sejarah tentang peran dan kiprah para Misionaris gereja Katolik dalam upaya mendirikan sekolah-sekolah untuk masyarakat yang ada di Kalimantan Barat secara khusus di wilayah Kabupaten Landak, desa Kayuara, melalui penelitian ini mampu menjawab mengapa Desa Kayuara dijadikan desa percontohan dibidang pendidikan, hal ini terjadi karena di Desa Kayuara masyarakat rata-rata sudah megenyam pendidikan yang baik, hampir tidak ditemukan masyarakat yang buta huruf, hal ini berkat sekolah rakyat kayuara yang berdiri dan berkembang di Desa Kayuara hingga saat ini.

Saran, hasil penelitian ini diharapkan dapat di jadikan sebagai bahan bacaan sejarah sehingga dapat membantu mengetahui dan mengembangkan pendidikan yang berkualitas di kecamatan Menyuke khususnya di Desa Kayuara. Untuk penelitian selanjutnya, diharapkan agar peneliti selanjutnya dapat melakukan studi perbandingan dengan topik seperti ini, untuk lebih memperkaya wawasan kita tentang sejarah-sejarah lokal yang membentuk peradaban hidup masyarakat di daerah dan tempat tinggal kita masing-masing. Permasalahan di sekolah saat ini sangat kompleks semoga lewat penelitian ini bisa membuat hubungan serta komunikasi dari pihak sekolah maupun yayasan bisa kembali lagi dan bisa bekerja sama kembali untuk terus membangun dan mengembangkan sekolah yang sangat berjasa bagi pendidikan Desa Kayuara kecamatan Menyuke.